

# FOR Kids

## CAPÍTULO 9

# Introducción general a los conceptos del dinero y la banca

### Repaso



FOTO PROPORCIONADA POR GETTY IMAGES

**¡Guau! Has aprendido mucho sobre el dinero y la banca.** ¡Estás en el camino correcto para aprender a usar el dinero de manera inteligente! Repasemos lo que hemos aprendido de Isabella y Noah.

En el capítulo 1, descubrimos que un banco asegurado por la FDIC es una empresa que protege tu dinero y lo mantiene seguro. Depositar tu dinero en un banco te ayuda a ahorrar y hacer crecer tu dinero. Ahorrar dinero puede ayudarte a comprar cosas ahora o prepararte para comprar cosas en el futuro.

En el capítulo 2, conocimos a Isabella y Noah. Isabella es una estudiante de cuarto grado a la que le encanta jugar baloncesto y Noah es un estudiante de quinto grado interesado en la música y los animales. Ambos se dieron cuenta de que ahorrar dinero podría ayudarles a realizar compras futuras, como pagar para ir a un campamento de baloncesto o la compra de una guitarra eléctrica. Recuerda, al establecer un objetivo de ahorro, debes pensar para qué estás ahorrando, cuánto necesitas ahorrar y cuándo lo necesitarás. Establecer un objetivo de ahorro te ayudará a comprar las cosas que necesitas y deseas.

En el capítulo 3, descubrimos por qué es importante tener un presupuesto. Crear un presupuesto puede ayudarte con tus objetivos de ahorro, ya sean objetivos a corto o a largo plazo. Un presupuesto

te ayuda a realizar un seguimiento de cuánto dinero ganas, cuánto gastas y cuánto has ahorrado. Esto es útil, especialmente cuando tomas una decisión sobre cuánto dinero tienes para gastar al comprar algo necesario o algo que deseas.

En el capítulo 4, Isabella incluyó ayudar a su comunidad en sus metas de ahorro. Recaudó dinero para instalar una cancha de baloncesto en el parque local. Incluyó la cantidad que planeaba compartir con su comunidad en sus metas de ahorro y en su presupuesto. Al compartir con otros, puedes crear impactos positivos en tu propia comunidad y crear lazos de amistad duraderos durante el proceso.

En el capítulo 5, Noah ahorró dinero de su mesada y del dinero de su cumpleaños. Puso su dinero en una cuenta de ahorros en el banco. El dinero que se guarda en una cuenta de ahorros genera intereses compuestos, lo que ayuda a que tu dinero crezca cuando está en el banco. Cada vez que recibes intereses, estos se agregan a tu capital. Cuanto mayor sea la tasa de interés, más rápido crecerá tu dinero. Cuanto más tiempo esté tu dinero en una cuenta de ahorros, más ganarás.

En el capítulo 6, mientras paseaba a los perros, Noah conoció a una adiestradora de perros y a un veterinario. Debido a su

*Vea la siguiente página*



---

Continuación de la página anterior

trabajo como paseador de perros, ahora está interesado en aprender más sobre carreras con animales. Mientras leíamos sobre Noah y su experiencia, exploramos cómo los empleos y las carreras influyen en el dinero que ahorras y gastas. Aprendimos que no todos los empleos y carreras pagan lo mismo. Los empleos y carreras también requieren educación y habilidades diversas. Debes explorar varios trabajos y carreras para encontrar el tipo de trabajo que te interesa.

En el capítulo 7, Isabella pidió dinero prestado a sus padres para asistir a un campamento de baloncesto. Exploramos lo que sucede cuando pedimos dinero prestado, solicitamos un préstamo o utilizamos el crédito. Aprendimos que sólo debemos pedir dinero prestado o utilizar nuestro crédito para lo necesario. También aprendimos que es importante hacer los pagos a tiempo. Esto nos ayuda a establecer un buen crédito con los demás.

En el capítulo 8, Isabella decidió iniciar su propio negocio. Vendió refrescos en el torneo de baloncesto. Aprendimos que no todos los empleos y carreras implican trabajar para otra persona. A veces, las ideas brillantes y los grandes negocios provienen de emprendedores, personas que poseen sus propios negocios.

## Preguntas para los estudiantes

¿Por qué es importante mantener tu dinero en un banco?

¿Cómo influyen los valores y las metas en la forma de ahorrar dinero?

¿Por qué es importante hacer un presupuesto antes de gastar el dinero?

---

*Vea la siguiente página*

¿Cuáles son algunas de las cosas buenas de ahorrar y compartir tu dinero?

¿Cómo ayuda el interés compuesto a que tu dinero crezca?

¿Cómo podría tu trabajo o carrera afectar tu salario?

¿Cuáles son algunas cosas que debes considerar al pensar en solicitar un préstamo?

¿Qué es un emprendedor?